

## **Inauguration de véhicules sapeurs-pompiers**

Les sapeurs-pompiers de 13 CSPI fribourgeois disposent de nouveaux véhicules d'intervention harmonisés. Durant l'année 2020, ce sont 14 nouveaux véhicules qui ont été livrés et en 2021 un dispositif SSO (soutien sanitaire opérationnel).

L'inauguration a eu lieu le mercredi 29 septembre 2021 à Châtel-St-Denis. Cette dernière ayant dû reportée jusqu'à ce jour en raison des conditions sanitaires.

Les représentants des différents CSPI se sont vu remettre une clé symbolique par le Directeur de l'ECAB.

L'inspecteur cantonal a terminé en remerciant les SP pour leur engagement permanent, beaucoup apprécié et a recommandé à ses collègues représentants de défense incendie de faire bon usage de ces « 88,5 tonnes de véhicules et 2715 chevaux ».

Des véhicules pour les CSPI :

### **5 véhicules tracteurs Pick-up, Feumotech**

*Châtel-St-Denis, Estavayer, Glâne-Nord, NPC, Rive-Gauche*

### **3 véhicules transport de personnes, Feumotech**

*Haut-Lac, Intyamon, Bulle*

### **5 véhicules transport matériel avec 4 modules, Vogt**

*Basse-Veveyse, Villars-sur-Glâne, Gurmels, Sense-Süd, St. Silvester-Giffers-Tentlingen*

### **1 échelle automobile, Magirus-Iveco**

*Châtel-St-Denis*

### **1 fourgon + 1 remorque SSO (soutien sanitaire opérationnel)**

*Villars-sur-Glâne*

15 véhicules et 1 remorque ont été livrés pour un montant total de ~2.8 mio, dont un subventionnement de 1.45 mio par l'ECAB.